

La cerise sur le gâteau de 2015 pour Messi: le ballon d'or



La Havane, 11 janvier, (RHC/PL).- Lionel Messi, le grand footballeur argentin, s'est vu décerner ce lundi le Ballon d'Or de la revue France Football, le couronnement de toute une grande année pour lui de Prix et de bon jeu.

En effet, le crack du Barcelone s'est imposé sur Cristiano Ronaldo, et Neymar Junior, en raison de ses cinq titres dans les rangs du Barcelone et de sa contribution à ce que l'Argentine arrive en finales de la Coupe Amérique.

Lionel Messi qu'on appelle la «Puce bionique» pour faire allusion à sa petite taille mais aussi à son intelligence et son beau jeu sur le terrain a remporté 41,33% des voix. Cristiano Ronaldo, la star portugaise du Real Madrid a obtenu 27,76% des voix et Neymar, le coéquipier brésilien de Messi au Club Barcelone, seulement 7,86%.

Lionel Messi qui a marqué l'année dernière 53 buts au total, pour le Barcelone et pour l'équipe nationale de l'Argentine, a été l'un des joueurs clés pour les titres remportés par le Barcelone à la Coupe du Roi, dans la Ligue européenne, à la Super coupe d'Europe, à la Coupe des Champions et au championnats de Clubs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/81119-la-cerise-sur-le-gateau-de-2015-pour-messi-le-ballon-dor>



Radio Habana Cuba